

SEMINAR

Die Seele der Tiere

Karsten Massei, Anthea Bischof

Seit Jahrtausenden faszinieren Tiere die Menschen und umgekehrt. Die Seelen der Tiere erscheinen in der Antike als Gottheiten, wie Isis mit der Kuh, Horus im Falken, Zeus mit dem Adler oder Freya mit der Katze. Vielfach wurden sie als Schicksalszeichen oder Erscheinung der Götterwelt gedeutet.

Doch gleichzeitig waren Tiere vielfach Gewalt ausgesetzt. Daneben wurden einzelne Lieblingstiere emotional überladen. Wie aber wäre ein tiergerechter Umgang zu denken? Wie wünschen sich die Tiere, dass wir ihnen begegnen?

Im Tagesseminar wollen wir die Seelen der Tiere kennenlernen und erforschen. Die Annäherung ist dabei spirituell und auf individuelle Erkenntnis gestützt. Wir gehen davon aus, dass die Seele der Tiere im Devachan verbleibt, während die physischen Tiere auf der Erde erscheinen. Über die physischen Tiere möchten wir mit diesen in Kontakt treten und ihr Wirken im Irdischen begreifen.

Wir treffen uns auf dem Bio-Hof Kölla.
Die meiste Zeit werden wir draussen sein.

Wann: 22. August 2021

Wo: Bio-Hof Kölla

Oberoppikon 3, 9565 Bussnang

<https://bioundmehr.ch>

Wann: 9:00 bis 18:30

mit Mittagessen und Abendimbiss
sowie Zwischenverpflegung

Anmeldung unter:

fragen@karma-biographie.ch

Kosten: CHF 180.- inkl. der Mahlzeiten auf
dem Bio-Hof

